

Potyara Pereira: Cap. 4 “Especificación de necesidades humanas básicas a partir de teorías recientes”

- Concepto de Necesidad, que implica la noción de universalidad; cómo es concebido desde las perspectivas culturalista, naturalista y relativista. Diferencie a las necesidades básicas de las necesidades no básicas. Señalar los aportes del concepto a la construcción de la intervención profesional.
- ¿Qué aspecto permite diferenciar a las necesidades básicas de las necesidades no básicas, aspiraciones, preferencias o deseos.?
- De acuerdo a la autora las necesidades básicas son objetivas y universales. ¿Cuáles serían desde su perspectiva los dos conjuntos de necesidades básicas? Analizar la salud física como necesidad básica. Señalar los aportes del concepto a la construcción de la intervención
- ¿Qué entiende por “autonomía básica”, “autonomía de agencia”, “autonomía crítica”? Señalar los aportes del concepto a la construcción de la intervención profesional.
- Caracterice los satisfactores universales o necesidades intermediarias. Señalar los aportes del concepto a la construcción de la intervención profesional.